



スポーツ・文化の秋、そして政権交代

10月の声とともに、紅葉の便りも聞かれるようになりました。

先月の体育祭に際しましては、多くの方々に協力してもらった事前の草刈りを始め、当日は晴天の中、ボランティアに協力して頂き感謝申し上げます。応援していただいた家族や地域のみなさんのおかげで、生徒たちは充実した日を過ごし、第55回湖北台中体育祭を無事に終えることができました。

さて10月は市内音楽発表会、東葛駅伝大会、雄飛祭、健康まつりと対外・学校・保護者や地域との連携行事が目白押しになっています。どの行事も「スポーツ・文化の秋」にふさわしい行事であり、台中生としての誇りをもって全力で取り組むとともに、保護者・地域の皆様と和やかに触れ合う姿を楽しみにしています。体育祭同様、多くの皆様の参加をお待ちしています。

また、今月より台中の屋台骨を支えている生徒会総務、委員会委員長から3年生が退き、1・2年生の新メンバーが就任します。学校の中心となる活動が後輩達へと受け継がれていきます。3年生の今までの苦労をねぎらい、進路に向けて今後のさらなる努力を応援するとともに、1・2年生が新しい台中の顔として、今以上にすばらしい学校づくりに邁進していくことを期待しています。どうか温かく見守っていただけますようお願いいたします。

※残暑がきびしい中、校内除草作業では、多数の保護者に参加をいただきました。お陰様で、夏の間伸びた雑草をきれいに片付けることができました。環境も整い体育祭を盛り上げる一助となりました。本当にありがとうございます。お礼申し上げます。



